

Alteraron el orden en el Stadium

Una grave alteración del orden ocurrió en la tarde del domingo proximo pasado, en el Stadium del Cerro, durante se efectuaba el juego de pelota profesional, al irrumplir en el terreno un grupo de juvenes portando un gran letrero contra el Gobierno y que aparecia firmado por la FEU.

Los individuos en cuestion, que se dicen pertenecen a ese organismo, rápidamente despues de provocar el desorden y detener por breves instantes el match, dejaron en el terreno el lienzo y precipitadamente se disgregaron por los stands, para despues, confundido por los lanaticos lograr escapar a la persecucion de los agentes de la autoridad.

En el tumulto provocado, sufrió lesiones menos grave Luis Llanes Amador, de 17 años, vecino de Puerta Cerra número 409, al caer al pavimento.

Con lo actuado se dio cuenta al Juez Correccional de la Sección Octava.